

Acogerá Cuba próximamente encuentro internacional sobre alergias



Imagen: CubaGrouPlanner

La Habana, 2 ene (RHC) Con el objetivo de dar a conocer las novedades y logros alcanzados hasta la actualidad en materia de alergias, la capital cubana será escenario del VII Encuentro Iberoamericano y el XI Congreso Nacional de Alergología.

Ambas citas -a realizarse del 23 al 25 de marzo venidero- son organizadas por la Sociedad cubana de Alergia, Asma e Inmunología Clínica y tendrán como sede el capitalino Palacio de Convenciones, de La Habana.

El principal objetivo es mejorar la prevención, diagnóstico, tratamiento y control de las enfermedades alérgicas, cuya elevada prevalencia y costos las convierten en un importante problema de salud, en Cuba y el mundo.

Promover el trabajo desde la especialidad con la Atención Primaria de Salud, será una de las metas de este evento en pos de garantizar la salud y el bienestar de las futuras generaciones.

Es vital -subrayan los organizadores citados por el sitio Infomed- laborar en conjunto para disminuir la carga que representan estas enfermedades a los pacientes, familias y toda la sociedad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/309479-acogera-cuba-proximamente-encuentro-internacional-sobre-alergias>



Radio Habana Cuba